

新型コロナウイルス感染症（COVID-19）にかかる注意喚起（5月13日）

●エア・カナダは、6月2日からトロントー羽田路線を週3回の運航により再開する旨を発表しています。

1. カナダ・日本間の直行便の予定

(1) エア・カナダは、5月12日付で運航スケジュールを改訂し、6月2日からトロントー羽田路線を週3回のフライトで再開する旨を発表しています。

詳細については、以下のエア・カナダのウェブサイト（「Operating schedule」の「Pacific」）を御参照ください。

<https://www.aircanada.com/content/aircanada/ca/en/aco/home/book/travel-news-and-updates/2020/china-travel.html/#/pacific-1>

(2) 本13日時点のカナダから日本への直行便は以下のとおりです。

○全日本空輸（ANA）

バンクーバー→東京（羽田） ～ 6月15日 月・水・金 運航

○日本航空（JAL）

バンクーバー→東京（成田） ～ 5月31日 日曜 運航

○エア・カナダ

日本とカナダを結ぶ直行便は、現在、全て一時運休

(3) 航空便の運航状況は、急遽、運航休止・減便の決定がなされる可能性もありますので、常に最新の情報を入手するよう努めてください。

2. オンタリオ州の感染者数

5月13日午前10時30分現在、オンタリオ州保健省は、州内の新型コロナウイルスの感染者数について、新規329症例、累計21,236症例（累計死亡：1,765症例、累計回復：15,845症例含む）と発表しました。

州内では、一部経済活動等の再開を認める動きが始まっていますが、緊急事態宣言は発令されたままであり、不要不急の外出は控え、自宅に滞在することが求められています。

外出や散歩、軽度な運動を行う際には、緊急事態の下で講じられている措置を遵守し、他者との2メートルの物理的距離(physical distancing)の維持や手洗いの励行などの感染症対策を徹底するなどして、引き続き感染予防に努めてください。